
A Postura de uma Igreja Vitoriosa  

 

Daniel 6:10-16 

 Assim que soube do decreto que desafiava a Deus 

1- foi para casa orar 

Como filhos de Deus devemos ter um lugar onde travaremos nossas batalhas espirituais. 

Obs: “janelas davam para Jerusalém” para o judeu Jerusalém é o lugar de onde Deus manifesta sua 

glória e também de onde o Senhor Deus nos revelará o messias. 

2- Orou como costumava 

Uma igreja vitoriosa precisa ter vida de oração e momento de devocional diário. 

  

3- “Rogou e deu Graças” 

A igreja vitoriosa já entra na batalha agradecendo pela vitória, pois o que deve mover a igreja é a fé 

que o nosso Deus nos livrará de todo o mau. 

  

Tal atitude de Daniel foi a mais correta tomada  por um filho de Deus mediante as adversidades, muito 

embora tal atitude não livrou Daniel da cova dos leões por desobediência às ordens de um rei pagão 

e idolatra. 

O grande mau de nossa geração é achar que ao orar Deus, ele tem o dever de libra-lá das adversidades 

da vida 

  

Deus não nos livrará da cova dos leões, mas se a glória de Deus nos acompanha, até para dentro da 

cova ela irá conosco. 

Dn 6:22 

O desfecho desta história todos já sabemos, mas hoje quero chamar sua atenção para o momento 

onde este milagre começa. 

Daniel 1:8 

1-Decidiu em seu coração  

Uma igreja vitoriosa decide em seu coração viver uma vida com Cristo. 

Nunca será simples e confortável se manter fiel a Deus em meio a uma sociedade pagã.  

Por ser fiel a Deus, Daniel recebeu especial sabedoria, inteligência em toda cultura e ciência e o dom 

de interpretar sonhos e visões de todos os tipos. 

(Isto é, poder de Deus!) 

Daniel 2:48 



Uma igreja decidida é fiel ao Senhor recebe o poder para governar. 

Deus não derrama seu poder sobre nós para ficarmos parados no tempo usufruindo de uma riqueza 

momentânea. 

Ele deseja reinar através de nós nessa Terra. 

Quem era Daniel? 

—Jovem de família real 

-perfeito fisicamente 

-inteligente  

-Bem instruído  

  

Agora seria escravo e eunuco  

Isaías 39:7 

O que fez Daniel ser tão decidido em manter-se fiel em meio a tantas lutas, fiel ao Deus que o entregou 

nas mãos dos babilônios e o permitiu passar por tudo aquilo? 

Com toda certeza foi algo que a igreja de Jesus Cristo perdeu por algum tempo e por isso deixou de 

vencer algumas batalhas, mas o Espírito Santo sendo convidado está ministrando e fazendo seu 

coração queimar novamente por algo que foi escrito no passado e reafirmado por Jesus em Lucas 

10:27 

  

27. E ele replicou: “Amarás o Senhor, teu Deus, de todo o teu coração, de toda a tua alma, de todas 

as tuas forças e com toda a tua capacidade intelectual’ e ‘Amarás o teu próximo como a ti mesmo’”. 

(Lucas, 10) 

  

Igreja! A sua dor não pode ser maior que a sua fé. 

Deus não nos livrará das lutas, pois elas tem formado nosso caráter, mas de uma forma milagrosa ele 

sempre nos dará a vitória se em nossos corações estivermos decididos amá-lo a cima de tudo. 


